

MEMÓRIA DA 4ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ ALTO TIETÊ CABECEIRAS SCBH-ATC GESTÃO 2021-2023		
DATA: 26/07/2021	HORÁRIO: 15H00	LOCAL: Plataforma Teams
LISTA DE PRESENÇA – SCBH-ATC		
Entidade	Nome	
DAEE	Josué Barranco	
Instituto de Pesquisas Tecnológicas	Gerson Salviano de Almeida Filho	
SIMA/CPLA	Márcia Nascimento	
PM de Ferraz de Vasconcelos	Moacyr Alves de Souza	
PM de Salesópolis	Vanderlon Oliveira Gomes	
PM de São Paulo	Breno Eitel Zylbersztajn	
PM de Suzano	Solange Wuo	
PM de Poá	Claudete B. dos Santos Canada	
PM de Biritiba Mirim	Alaine Cristiane de Almeida Feital	
ASSEMAE	Gustavo Arthur Prado	
ICATI	José Arraes	
CONVIDADOS		
Entidade	Nome	
FABHAT/ Secretaria Executiva	Ana Sedlacek	

**Ausência Justificada: Marta Conde Lamparelli, Jaqueline Bória (UNIFESP), Luciana Travassos (UFABC)**

## ASSUNTOS TRATADOS:

### 1. Abertura

Vanderlon iniciou a reunião as 15h45, em segunda chamada e agradeceu a presença de todos. Informou que a pauta:

- ✓ Aprovação da memória da reunião anterior;
- ✓ Apresentação da minuta do Plano de Trabalho (agenda/ações); e
- ✓ Outros assuntos

#### 1.1 A memória da reunião anterior foi aprovada sem considerações.

#### 1.2 Elaboração de Plano de Trabalho (agenda/ações)

Arraes comentou que as ações que estão contidas no documento elaborado pela sociedade civil, já contemplam as ações contidas em sua proposta, e que essas poderiam ser retiradas. Sugeriu também solicitar à Jaqueline (UNIFESP), como coordenadora do Subcomitê, para ajustar o Plano de Trabalho, uma vez que ela deu início a elaboração da tabela. Outra

proposta foi convidar os coordenadores das Câmaras Técnicas para fazer breve explanação sobre os trabalhos que estão em discussão.

Ana (Secretaria Executiva/FABHAT) esclareceu Josué Barranco, representante do DAEE neste Subcomitê, é coordenador da CTPA, e que poderia começar por ele. E nas próximas reuniões seria convidados os demais coordenadores.

Todos concordaram.

Solange Wuo (PM de Suzano) esclareceu que será solicitada à Lilian (representante da CETESB) que se faça uma apresentação sobre o projeto FEHIDRO AT-COB-28/2017 e MQUAL.

Arraes (ICATI) sugeriu que à SABESP faça uma apresentação sobre quais os planejamentos para enfrentamento da crise hídrica que está por vir.

Josué Barranco (DAEE) esclareceu que o CBH-AT irá realizar um evento nos dias 17, 18 e 19/08 sobre o assunto e que um dos dias terá a apresentação da SABESP para falar sobre o tema.

Solange sugeriu que o evento fosse assistido por todos e se a apresentação da SABESP não fosse muito clara, que mantivesse como item de pauta.

## **2. Encaminhamentos:**

Ana irá solicitar à Jaqueline que ajuste o Plano de trabalho para a próxima reunião deste Sub.

Esgotados os assuntos a reunião se encerrou às 17h30.